
1. FCN Frauen- und Mädchenabteilung allgemein
Beitrag von „Cleo“ vom 24. November 2022, 10:36

Ich finde die Damen haben schon mehr Förderung verdient, sollte halt erst mal bei Dingen sein,
die wir schon haben, vielleicht gibt es ja Zeitfenster, bei denen die Damen die für die Profis
vorhandene Infrastruktur nutzen können, medizinische Betreuung, zyklusbasiertes Training ... .
Da wir wenig Kohle haben, lässt sich so vielleicht einiges verbessern, vielleicht wird es aber
auch schon gemacht, weiß wer was

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/23138-1-fcn-frauen-und-m%C3%A4dchenabteilung-
allgemein/?postID=3798722#post3798722

https://www.glubbforum.de/forum/thread/23138-1-fcn-frauen-und-m%C3%A4dchenabteilung-allgemein/?postID=3798722#post3798722
https://www.glubbforum.de/forum/thread/23138-1-fcn-frauen-und-m%C3%A4dchenabteilung-allgemein/?postID=3798722#post3798722

